

## Anggota Koramil 03/Sempor Pantau Ujian Perangkat

Nurfaizin - [SEMPOR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SEMPOR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 1, 2022 - 14:24



*Koramil 03/Sempor melaksanakan pemantauan dan pengamanan Ujian Seleksi Calon Perangkat desa bertempat di Balai desa Bejiryung*

KEBUMEN - Dua orang anggota Koramil 03/Sempor melaksanakan pemantauan dan pengamanan Ujian Seleksi Calon Perangkat desa bertempat di Balai desa Bejiryung, Kec Sempor, Kab Kebumen, Prov Jawa Tengah. Kamis (01/12/2022)

Kegiatan seleksi ini dihadiri Camat Sempor Yoso Raharjo, M.Si beserta staff,

Serka Suparlan beserta Babinsa Bejiruyung Serda Sunarno, Polsek Sempor Bripka Yudi SH dan Briptu Alfian, Kades Bejiruyung Bpk. Sofingi beserta perangkat, Kepala BPD Bpk. Agus.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Panitia yang diketuai Bpk. Rosadi, S.Pd.SD ini dilaksanakan mulai pukul 08.00wib guna mengisi Formasi Jabatan Kadus III desa Bejiruyung yang kosong dikarenakan mengalami masa pensiun.

Pelaksanaan Ujian Calon Perangkat desa Bejiruyung (Kadus III) di ikuti oleh 6 orang. Setelah melewati test yang dilaksanakan antara lain test Tertulis, Test Komputer, Test Pidato dan Wawancara dihasilkan dua besar dengan nilai teratas yang akan direkomendasikan ke kecamatan yaitu no 1. Ari Prasetyo nilai akumulatif 63.02 dan no urut 2. Maya Aprilia nilai akumulatif 60.49

Usai kegiatan ketua panitia Rosadi, S.Pd menyampaikan, " alhamdulillah kegiatan seleksi berjalan aman dan lancar, terimakasih kepada Pihak Camat, Danramil serta Kapolsek yang telah mendampingi kami selama pembuatan soal ujian dan pelaksanaan test. Semoga tidak ada permasalahan di kemudian hari, " ungkap Rosadi

Sementara itu Danramil 03/Sempor melalui Babinsanya Serda Sunarno menyampaikan rasa syukur karena kegiatan seleksi kadus III berjalan aman. " kegiatan seleksi telah dilaksanakan secara transparan, pentahapannya sesuai prosedur dan profesional, para calon sudah menjalani test sesuai kemampuan dan telah dihasilkan dua orang dengan nilai tertinggi. Dengan test yang telah dijalankan telah diperoleh orang yang terbaik di antara 6, semoga akan menambah kinerja dari pemdes Bejiruyung semakin baik, ". Tambah Sunarno.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen